

BOLETÍN No. 030 ->>

Un total de 879 jóvenes comenzaron su formación profesional en diversas carreras.

Además, 3,700 estudiantes del Centro de Educación Media y 14,178 alumnos de pregrado regresaron a las aulas de la UAA.

Cerca de 20 mil estudiantes de educación media, superior y posgrado de la Universidad Autónoma de Aguascalientes reanudaron recientemente las actividades académicas para el semestre enero - junio 2019, por lo que el rector de la Institución, el doctor Francisco Javier Avelar González, les dio la bienvenida a quienes ahora dan vida a esta Casa de Estudios invitándolos así a redoblar esfuerzos para el cumplimiento de las metas personales e institucionales.

Cabe destacar que un total de 879 jóvenes iniciaron su formación profesional en las carreras de: Arquitectura, Derecho, Ingeniería Civil, Médico Estomatólogo, Psicología, Terapia Física, Administración de Empresas, Administración Financiera; Contador Público, Diseño de Modas en Indumentaria y Textiles, Diseño Gráfico, Diseño Industrial, Enfermería, Mercadotecnia, Nutrición, Químico Farmacéutico Biólogo, Relaciones Industriales, así como Medicina Veterinaria y Zootecnia.

Aunado a ello, 3,700 estudiantes del Centro de Educación Media y 14,178 alumnos de pregrado, regresaron a las aulas de la UAA para continuar con su preparación y formación integral en los más de 60 programas educativos de la Máxima Casa de Estudios de la entidad.

En entrevista realizada para UAA Noticias, el rector de la Autónoma de Aguascalientes recordó que, como parte del Segundo Informe de actividades bajo su administración, la Institución continúa distinguiéndose como una de las tres universidades públicas estatales que cuentan con el 100% de los programas de pregrado evaluables con calidad a nivel nacional, así como con el reconocimiento por parte de los Comités Interinstitucionales para la Educación Superior (CIIES), por lo que exhortó a la comunidad universitaria a continuar trabajando con ahínco para continuar cosechando este tipo de logros.

Bajo este sentido, recalcó que este tipo de resultados no sólo representan el esfuerzo por aumentar la eficiencia terminal de los estudiantes de la UAA, sino que sus programas educativos están comprometidos a generar egresados críticos y activos para la transformación positiva de su entorno.

Por otra parte, señaló que la Universidad logró tener impactos destacables en investigación y salud, entre otras actividades, por lo que se contabilizaron cerca de medio millón de acciones a favor de los alumnos, profesores y administrativos, así como la sociedad en general, lo que dimensiona el quehacer universitario en respuesta a la confianza que la población ofrece a la Máxima Casa de Estudios de Aguascalientes.

Finalmente, indicó que para este 2019, la UAA continuará trabajando bajo su compromiso de ejercer con absoluta transparencia el uso de los recursos para el impulso de nuevos proyectos

que pongan en alto el nombre de la Institución.

